

Überparteiliche Wählergemeinschaft Oberzent
Königsberger Str. 8
64760 Oberzent
Email: chris.poffo@t-online.de



An den
Stadtverordnetenvorsteher
Herrn Dirk Daniel Zucht
Rathaus
64760 Oberzent

Oberzent, 22. Mai 2023

Schutz vor Witterungseinflüssen im Außenbereich bei städtischen Friedhöfen

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Zucht,

wir bitten um Berücksichtigung unseres Antrags im Rahmen der nächsten Stadtverordnetenversammlung am 13. Juni 2023.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Beschlussvorschlag:

Der Magistrat wird beauftragt folgende Punkte im Rahmen eines Pilotprojektes auf dem Friedhof Rothenberg umzusetzen und dann auf weitere Friedhöfe der Stadt Oberzent auszurollen:

Etablierung eines zusätzlichen Wetterschutzes im Außenbereich (Regen- und Sonnenschutz) sowie ggf. Schaffung von weiteren Sitzmöglichkeiten.

Sachverhalt und Begründung:

Im Rahmen von größeren Beerdigungen, bei denen die Kapazität der Friedhofshallen nicht ausreichend ist, sind Trauergäste oftmals der Witterung ungeschützt ausgesetzt. Speziell in den Sommermonaten besteht somit vermehrt die Gefahr von Kreislaufproblemen bei Trauergästen. Ohne Zweifel bedeutet die Situation jedoch eine zusätzliche physische Belastung in einem ohnehin schwierigen Kontext.

Gerade ältere Menschen, denen es nicht möglich ist über einen längeren Zeitraum zu stehen, bleiben in der Konsequenz den Trauerfeiern fern.

Im Stadtteil Rothenberg wurden die vorgenannten Punkte bereits in den Jahren 2018 und 2019 bei Ortsbeiratssitzungen benannt und zu damaliger Zeit auch an die Verwaltung weitergeleitet (siehe Protokollauszüge als Anlage).

Wir bitten daher diese Punkte aufzugreifen und nach pragmatischen Lösungen für einen zusätzlichen Schutz vor Witterungseinflüssen zu suchen. Der Ortsteil Rothenberg kann hier als Pilotprojekt herangezogen werden. Eine Überprüfung der weiteren Friedhöfe der Stadtteile sollte sukzessive durchgeführt werden.

Vorschlag zum weiteren Vorgehen:

- Ortsbegehung in Rothenberg mit den Mitgliedern des Bauausschusses, des Ortsbeirats Rothenberg, Kortelshütte u. Ober-Hainbrunn, des Kirchenvorstandes sowie Herrn Peter Bauer.

Weitere Informationen können gerne mündlich erteilt werden.

Freundliche Grüße
Chris Poffo (Fraktionsvorsitzender)